

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Lundi 27 janvier 2020

Réf. : 10.20 - PRESSE

ENTRETIENS NÎMES-ALÈS Conférence inaugurale «L'immortalité biologique»

La conférence inaugurale des Entretiens Nîmes-Alès se tiendra le :

**mardi 4 février 2020, à 20h30,
IMT Mines Alès, Amphithéâtre Pasteur, Alès (entrée rue Jean Nicot)**

Elle sera présentée par Hélène Merle-Béral, médecin, professeur d'hématologie à l'université Pierre-et-Marie-Curie-Paris-VI et sera intitulée «L'immortalité biologique».

Cette conférence est organisée dans le cadre des Culturelles de l'IMT Mines Alès, en collaboration avec la librairie Sauramps.

Entrée libre, dans la limite des places disponibles.

Inscription en ligne : <http://entretiens.nimes-ales.fr/inscriptions/>

RENCONTRE SUR LA CYBERSÉCURITÉ

Toujours dans le cadre des Entretiens Nîmes-Alès, l'agence Alès Myriapolis organise en partenariat avec le Cnam Occitanie et Simplon Occitanie une rencontre sur la cybersécurité :

**«Cyberattaques, risques et solutions de protection»
mercredi 5 février de 16h à 18h, à DIGIT'Alès
Bâtiment Le Myriapôle, 1675, chemin de Trespeaux, Alès**

L'inscription pour les participants à cet événement est gratuite mais obligatoire ici : <http://entretiens.nimes-ales.fr/inscriptions/>